

Audi Forum Ingolstadt – Newsletter Mai

Ingolstadt, 30. April 2025 – Der Newsletter bietet eine Übersicht der Programm-Highlights des Audi Forum Ingolstadt im Mai 2025.

25 Jahre Audi Forum Ingolstadt

Das Audi Forum Ingolstadt wird 25 – das muss gefeiert werden. Zum Beispiel mit einer großen Sonderschau von Jubiläumsfahrzeugen der Audi Geschichte auf der Audi Piazza am 18. Mai oder mit der Kulinarischen Filmnacht am 24. Mai. Darüber hinaus warten 2025 viele kleine und größere Veranstaltungen und Aktionen auf die Besucherinnen und Besucher.

Audi museum mobile feiert Internationalen Museumstag

Sonntag, 18. Mai, auf der Audi Piazza und im Audi museum mobile; 10 bis 16 Uhr; Eintritt frei
Anlässlich des 25. Geburtstags des Audi museum mobile präsentiert Audi Tradition am Internationalen Museumstag am 18. Mai auf der Audi Piazza eine große und kostenlose Sonderschau von über einem Dutzend Jubiläumsfahrzeugen aus der Audi Geschichte. Ein Highlight ist der Auto Union Typ C. Die ausgestellten Fahrzeuge werden vom Moderatorenduo Ralf Friese und Melanie Arzenheimer vorgestellt. Das Audi museum mobile bietet zudem mehrere Führungen durch die aktuelle Sonderausstellung „Audi R8 – Generations of Performance“ an. Selbstverständlich kommen an diesem Tag auch die kleinen Gäste nicht zu kurz: Auf der Piazza und museum mobile erwartet sie ein GoKart-Fahrparcours, außerdem können sie in einer offenen Kreativwerkstatt ihr gestalterisches Talent unter Beweis stellen.

Kulinarische Filmnacht XXL

Samstag, 24. Mai, um 18:30 Uhr im Programmokino im Audi Forum; Buchung und Ticketpreise [online](#)

Was ist besser als ein guter Film? Natürlich – drei gute Filme und dazu ein leckeres Essen. Beides steht bereit – für alle Gourmets und Cineasten, denen 90 Minuten einfach zu wenig sind. Anlässlich der Kulinarischen Filmnacht wechseln sich Spannung auf der Leinwand und kulinarische Pausen ab. Dieses Mal im Programm: Tom Hanks in „Ein Hologramm für den König“, einem Film von Tom Tykwer. Der James Bond-Film „Der Hauch des Todes“ kommt natürlich geschüttelt und nicht gerührt daher, und, bevor es nach Hause geht, feiert Spider-Man noch sein „Homecoming“. Kleine Überraschung für alle Gäste: der originale Audi 200 „James Bond“ vor dem Kinosaal und ein Gutschein für die aktuelle Sonderausstellung „Audi R8 – Generations of Performance“.

Filmfestival cinEScultura

Freitag, 9. Mai, bis Sonntag, 1. Juni, im Audi Programmokino; Buchung und Ticketpreise [online](#)

Das Festival cinEScultura, das seit 2008 jährlich in Regensburg stattfindet, begeisterte auch in Ingolstadt mehr als 1.000 Besucherinnen und Besucher mit einem beeindruckenden Film- und Rahmenprogramm. Auch dieses Jahr wird sich wieder alles um spanische Kultur drehen. In seiner dritten Ausgabe setzt das Festival in Ingolstadt auf Nachhaltigkeit als zentrales Thema seines Programms. Unter dem Motto „Nachhaltig Leben und Lieben“ integriert das Festival drei zentrale Säulen: Geschlechtergleichheit, soziale Inklusion sowie ökologische und kulturelle Nachhaltigkeit.

Autodesigner der Zukunft

Samstag, 3. Mai, 13:30 Uhr, im Audi museum mobile; Buchung und Preise [online](#), telefonisch unter 0800 283 4444 oder per Mail an welcome@audi.de

Wie sieht das Traumauto der Zukunft aus? Diese Frage können Kinder im Grundschulalter gleich in der Praxis beantworten. Bei der interaktiven Kinderaktion können junge Designerinnen und Designer dank Mitmachstationen und spielerischer Elemente ihrem Forscherdrang und ihrer Kreativität freien Lauf lassen. In der zweistündigen Aktion enthalten ist eine interaktive Erlebnisführung zur Automobilgeschichte. Eine Begleitperson muss während der Veranstaltung erreichbar sein.

Audi R8 – hautnah am Motorsport

Mo. bis Fr. von 9 bis 17 Uhr sowie Sa., So. und an Feiertagen 10 –16 Uhr Audi museum mobile; Führungen Mo. 13 Uhr, Mi. 10 bis 13 Uhr, Fr. 10 und 13 Uhr; Buchung und Preise [online](#)

Kein Serienmodell von Audi war näher am Motorsport, keines extremer als der Audi R8. 2024 verließ das letzte Exemplar des Supersportwagens die Produktionshallen der Böllinger Höfe in Neckarsulm. Unter dem Motto „Generations of Performance“ präsentiert das Audi museum mobile zahlreiche R8-Modelle aus zwei Modellgenerationen und dem Rennsport. Die Ausstellung zeigt die Entwicklung des Audi R8 aus dem Motorsport – über das erste Konzeptauto bis hin zum letzten Modell. Darunter der Audi Le Mans quattro – die einstige Studie zur späteren R8-Serienversion –, ein auf 333 Stück limitierter R8 GT sowie das Siegerauto des 24-Stunden-Rennens 2015 auf dem Nürburgring. Auch Filmfans kommen nicht zu kurz: Ein Hingucker in der Ausstellung ist definitiv der im Hollywoodblockbuster „I, Robot“ eingesetzte Audi RSQ, der auf einem der ersten Designentwürfe des Audi R8 basiert. Zu sehen ist auch der Audi R8 Spyder von „Tony“ Stark, besser bekannt als Iron Man.

Zeitreise mit den Modellen von Audi

Dienstags und donnerstags um 13 Uhr im Audi museum mobile, Buchung und Ticketpreise [online](#)

Bei dieser zweistündigen Intensivführung im Audi museum mobile begeben sich die Besucherinnen und Besucher auf eine kurzweilige Zeitreise. Guides machen mit den wichtigsten Fakten und Modellen der Audi Firmenhistorie vertraut und führen durch die aktuelle Sonderausstellung „Audi R8 – Generations of Performance“.

„Dinner for two“: Kulinarisches Erlebnis im Restaurant AVUS

Täglich ab 18 Uhr; Reservierung unter der Telefonnummer 0841 89-41071 oder [online](#)

Im saisonalen Vier-Gänge-Menü serviert das Restaurants AVUS als Vorspeise Miso-Süppchen mit Garnele und Gemüse. Auf Buchweizennudeln mit Hähnchen, Teriyaki-Sauce und Zuckerschoten folgt im Hauptgang Seesaibling gedämpft auf Blumenkohl-Thai-Curry und Zitronengrasschaum. Zum Dessert gibt es asiatischen Milchreis mit Rhabarber. Das kulinarische Erlebnis ist zum Preis von insgesamt 89 Euro für zwei Personen erhältlich, die passende Weinbegleitung gibt es für 24 Euro pro Person.

Kommunikation Audi Foren

Michael Drotleff

Pressesprecher Audi Forum Ingolstadt und

Standort Ingolstadt

Telefon: +49 841 89-39410

E-Mail: michael1.drotleff@audi.de

www.audi-mediacycenter.com



Der Audi Konzern ist einer der erfolgreichsten Hersteller von Automobilen und Motorrädern im Premium- und Luxussegment. Die Marken Audi, Bentley, Lamborghini und Ducati produzieren an 21 Standorten in 12 Ländern. Audi und seine Partner sind weltweit in mehr als 100 Märkten präsent.

2024 hat der Audi Konzern rund 1,7 Millionen Automobile der Marke Audi, 10.643 Fahrzeuge der Marke Bentley, 10.687 Automobile der Marke Lamborghini und 54.495 Motorräder der Marke Ducati an Kundinnen und Kunden ausgeliefert. Im Geschäftsjahr 2024 erzielte der Audi Konzern bei einem Umsatz von €64,5 Mrd. ein Operatives Ergebnis von €3,9 Mrd. Zum Stichtag 31. Dezember arbeiteten weltweit mehr als 88.000 Menschen für den Audi Konzern, davon mehr als 55.000 bei der AUDI AG in Deutschland. Mit seinen attraktiven Marken sowie einer Vielzahl neuer Modelle setzt das Unternehmen den Weg zum Anbieter nachhaltiger, vernetzter Premiummobilität konsequent fort.
